



Insignia de Oro de la IGP Carne de Salamanca a la Universidad

El Consejo Regulador de la Indicación Geográfica Protegida (IGP) Carne de Salamanca decidió ayer por unanimidad conceder la Insignia de Oro de la entidad a la Universidad de Salamanca. El Consejo ha valorado la trascendencia de la celebración de VIII Centenario de los Estudios Salmantinos, y ha tenido también en cuenta, a la hora de otorgar su reconocimiento, la importancia de la labor que desarrolla la Universidad de Salamanca para el desarrollo de la capital y provincia. El empresario Santos Carrasco fue el último galardonado con la Insignia de Oro del Consejo Regulador correspondiente a 2017.